

Avec Evans, la raquette de CB se repeuple

Pour renforcer son secteur intérieur, Cholet Basket a misé sur Ryan Evans, un ailier-fort apprécié l'an passé à Hyères-Toulon pour sa polyvalence.

Après avoir débuté par ses lignes arrières, CB s'attache désormais à densifier sa raquette. Pour épauler Boutsiele et Evtimov, Philippe Hervé a choisi de miser sur l'Américain Ryan Evans (27 ans, 1,98 m). Contacté voilà plusieurs semaines, l'ancien ailier-fort de Hyères-Toulon a longtemps hésité avant de rejoindre les Mauges. L'affaire semblait pourtant entendue début juillet, mais des propositions juteuses venues d'Italie ont fait hésiter le joueur. CB avait même abandonné ce dossier avant qu'Evans ne recontacte le club choletais. « *C'était le 22 juillet, nous avons lancé d'autres pistes. Nous nous sommes donc donnés le temps de la réflexion, et Philippe (Hervé) a finalement validé l'arrivée du joueur* », explique Thierry Chevrier, le directeur de Cholet basket. « *Ce n'était pas un dossier facile, car c'est le poste sur lequel nous avons le plus petit budget à disposition. Grâce à son passé en Pro A, nous avons un peu de garanties, et David Michineau (N.D.L.R. : son ex-coéquipier dans le Var) nous a rassurés sur son état d'esprit* », précise Philippe Hervé.

Avec Evans, Hervé s'offre à l'intérieur de la polyvalence, du dynamisme, et selon son nouveau coach, « *de la verticalité et de la mobilité* ». L'ancien pensionnaire de l'Université du Wisconsin est d'ailleurs également capable d'évoluer à l'aile.

Encore un pivot attendu

Défenseur tout à fait correct, habile au rebond, le joueur, passé par la D-League, la D2 israélienne et le championnat hongrois, avait découvert la France en Pro B, sous le maillot de Saint-Quentin (2015-2016), alors dirigé par Jean-Manuel Sousa. Sa ligne de stats (14,7 pts, 7,4 rbs et 14,5 d'évaluation en 32 minutes) avait convaincu Hyères-Toulon de miser sur lui l'an passé.

Dans le Var, Evans a prouvé qu'il avait le niveau Pro A, en cumulant 8 points, 5,4 rebonds et 8,9 d'évaluation sur un peu moins de 24 minutes. « *C'est un joueur tout à fait correct et je pense qu'il a encore une bonne marge de progression, et qu'il a l'envie de travailler* », insiste Hervé, lancé désormais sur l'ultime dossier du recrutement estival, à savoir un intérieur étranger. « *Nous avons besoin d'un deuxième poste 5 pour épauler Jerry (Boutsiele). Il ne va pas se falloir se tromper* », affirme le coach choletais. Pour trouver la perle rare, CB dispose

d'une enveloppe supérieure à celle consacrée à Evans. Malgré cela, ils sont déjà cinq, correspondant au profil recherché, à avoir refusé des propositions venues des Mauges. « *Nous avons besoin de gabarit, mais pour le reste, on ne ferme pas de portes. Ça peut être un pur pivot, ou un 5-4 capable de s'éloigner un peu du cercle. C'est compliqué.* » Dans l'idéal, Philippe Hervé aimerait disposer d'un effectif au complet pour la reprise de l'entraînement, programmée le 9 août prochain. Le club serait même dans l'attente d'une réponse. « *Mais s'il faut attendre un peu pour trouver le bon joueur, on attendra.* »

P.-Y. C.

L'EFFECTIF

Meneurs : Jonathan Rousselle, Abdoulaye Ndoye, David Michineau.

Arrières : Toddrick Gotcher (USA), Pierre-Etienne Drouault.

Ailier : Haukur Palsson (ISL).

Intérieurs : Ilian Evtimov, Ryan Evans (USA), Jerry Boutsiele.

A SAVOIR

Le premier match de préparation de CB est prévu le jeudi 31 août, à Montaigu, contre Nantes.

Ryan Evans s'engage avec Cholet Basket



Non, le personnage de la trilogie américaine *High School Musical* ne rejoindra pas le club de Cholet Basket. C'est bien son homonyme, le joueur américain Ryan Evans, qui vient de signer avec le club de la Meilleraie.

Venu de Hyères-Toulon (Pro A), le joueur de 27 ans sort d'une saison correcte. Ses débuts en compétition se feront à Le Portel, samedi 23 septembre, pour le premier match de la saison de Pro A.